

Ruhige Musik im Programm

Eichstätt (EK) Nicht nur "Chorisma" will die Freunde der Chor- und der ruhigeren Musik beim Altstadtfest erfreuen. Eine halbe Stunde nach dem neuen Chor wird am Freitag um 19.30 Uhr der BBC-Chor im Innenhof der Residenz singen. Auf dem Pater-Philipp-Jeningen-Platz bietet die Dompfarrei Eichstätt ein buntes Programm: Am Freitag spielt die Stadtkapelle Eichstätt auf zu einem zünftigen Tanz- und Polka-Abend. Um 20.30 Uhr tritt die Volkstrachtengruppe des Trachtenvereins auf, und um 22 Uhr präsentieren Teilnehmer des VHS-Kurses "Orientalisch tanzen" Tänze aus dem Morgenland.

Am Samstag ab 14.30 Uhr lädt die "Cafeteria Cathedralis" in die Batzenstube ein. Gleichzeitig werden auf dem Pater-Philipp-Jeningen-Platz von der Musikschule e. V. verschiedene musikalische Klänge dargeboten. Es spielen das Querflötenensemble (Marion Bauer), das Blechbläserensemble (Harald Eckert), das E-Gitarrenensemble (Rudi Trögl) und das Percussionensemble (Martin Luderschmidt). Anschließend erklingen im Pfarrsaal St. Marien klassische Weisen am Flügel (Hartlieb Rump). Ab 17 Uhr begleitet dann "Mr. Music" (Rudi Schmidt) den weiteren Abend. Ab 21 Uhr wird wieder ein Volksliedersingen durchgeführt.

Am Sonntag öffnet wieder ab 14 Uhr die "Cafeteria Cathedralis". Die Kapuziner aus Eichstätt veranstalten unter Leitung von Pater Werner Labus einen Schreibmaschinen- und Telefon-Flohmarkt. Für die musikalische Umrahmung sorgen das "Musik-Netz" mit Flötenklängen (Lydia Tyrakowski und Rita Maria Pesold), Kindergitarrenensemble (Less Man), Keyboard (Maria Brandl), Akkordeon (Manfred Kaierle), Klarinette (Edi Templer), Trommlergruppe (Eva Kirschner). Ab 15.30 Uhr singt der Chor "mittendrin" der Heiligen Familie unter der Leitung von Regina Michl. Ab 16 Uhr tritt die Capoeira-Gruppe aus Brasilien mit heißen Rhythmen und Tänzen auf. Im Pfarrsaal St. Marien erklingen ab 17 Uhr Percussionklänge (Christine Pesold und Martin Schiffel).

Das Programm der Dompfarrei endet um 18 Uhr mit einer feierlichen Vesper zu Ehren des Heiligen Willibald im Dom. Der Erlös der Dompfarrei aus dem Altstadtfest wird Bischof Sixtus Parzinger für den Bau eines Priesterseminars in der Diözese Villarica in Chile gespendet.

Auf dem Kardinal-Preysing-Platz vor der Katholischen Hochschulgemeinde spielt außerdem am Samstag um 20 Uhr die Pfarrband "OSB" unter dem Motto "Menschenskind" Lieder mit Texten und Gedanken zum Thema Erwachsen werden und Kind bleiben. *Eichstaetter Kurier*